

## **Michi Sandner auf Rang 3 beim Auftakt zur OÖ Motocross-Landesmeisterschaft!**

***Mit 266 (!) Startern gab es beim Saisonauftakt zum OÖ Motocross Cup im tschechischen Kaplice einen neuen Nennrekord. Nicht nur die gewaltige Starteranzahl von 266 (!) Fahrern war im Sandboden von Südböhmen ein positives Gesprächsthema, sondern auch der Auftritt von Michael Sandner, der mit # 166 Gesamtrang 3 (!) in der neuen OÖ Motocross-Landesmeisterschaft erreichte!***

„Das Event war Top, die Strecke schwierig weil’s an verschiedenen Stellen rutschig war“, sagte Michael Sandner nach dem Rennen. Ein Renntag der dem 15-jährigen Kawasaki-Fahrer noch lange in positiver Erinnerung bleiben wird: „Die Fights auf der Strecke hatten es in sich“, lächelte der Nachwuchsfahrer aus dem oberösterreichischen Rainbach. Michael Sandner war wieder einmal einer der allerjüngsten Fahrer in den MX 2 Endläufen, in beiden Rennen gab es aber einen „sanften“ Kuss des Bodens: „Im ersten Lauf kam ich schlecht vom Start weg, ich wollte unbedingt nach vorne und da hat’s mich beim Sprung geworfen. Im zweiten Lauf klappte der Start perfekt, das Tempo an der Spitze war aber gewaltig schnell und wenn man da mithalten will, muss man riskieren“, erklärt der Green-Pilot. Trotz Sturz im 1. Rennen und Ausrutscher im 2. Endlauf zur MX 2 Klasse, konnte sich Michi Sandner mit Gesamtrang 5 in der Tageswertung gut behaupten. Das Fahrerfeld war mit vielen Topfahrern aus Tschechien und der österreichischen Meisterschaft extrem stark besetzt, deshalb ist auch der 3. te Rang in der Zwischenwertung der OÖ Landesmeisterschaft hoch einzustufen.

### **Die Reise von Michi Sandner geht in 2 Wochen nach Paldau!**

„Am Ostermontag starte ich in Paldau in der MX 2 Staatsmeisterschaft“, freut sich Sandner auf das nächste Highlight. Am 26./27. April hat sich der Kawasaki-Pilot auch schon für das int. ADAC MX Masters Rennen in Fürstlich-Drehna einen fixen Startplatz gesichert, der Terminkalender ist randvoll, und fast jedes Wochenende lebt Michi Sandner damit sein Motto: „Ich habe Spaß am Fahren, aber ich fahre nicht zum Spaß“...

